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５月臨時教育委員会会議録 

 

 １、開会年月日   令和５年５月１５日（月） 

 ２、閉会年月日   令和５年５月１５日（月） 

 ３、出席委員氏名 

    吉田 義和   西田 伊作   西畑 敦司 

    末浪 真希 

 ４、委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

    教 育 長     伊勢 和彦 

    事 務 局 長     奥村 紀一 

    教 育 次 長     山口 忠幸 

    教 育 総 務 課 長      石原 康司 

    ま な び 推 進 課 長     薮内 善史 

    こ ど も 未 来 課 長     河 合 宏明     

教 育 総 務 課 長 補 佐         横井 絢子 
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 ５、会議に付した議案の件名 

 日程第１ 議題   

第11号 令和５年度一般会計歳入・歳出補正予算見積りについて(案) 

【まなび推進課】 

【こども未来課】 

 

 

 

 ６、会議の経過議題 

    開会    午前 １０時００分 

    終了    午前 １０時０９分  
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１教育長 

    それではただいまから、５月臨時教育委員会を開会いたします。 

    本日の署名委員は西田委員と吉田委員にお願いいたします。 

    日程第１．議題第11号令和５年度一般会計歳入・歳出補正予算見積

りについて(案)の説明を、まなび推進課とこども未来課からお願いし

ます。まずまなび推進課からお願いします。 

１まなび推進課長 

    まず、物価高騰対策の材料費を補助するためのお金と、三ヶ月間保

護者を無償にするための、市の地方交付税交付金を活用する給食費の

補助金になります。 

歳入ですが、当初予算2億4,574万4千円、令和５年の補正予算要求

額は7,243万円の減額で、予算が1億7,331万4千円の歳入になります。 

歳出ですが、令和５年の補正予算要求額は1,094万7千円で組んでい

ます。以上です。 

１教育長 

    ただいまの説明につきまして、何かご質問等ございませんか。 

１西畑委員 

    よろしいですか。これは新型コロナウイルス感染症対策事業で補助

されるというお話であると思うのですが、7,243万円の減額というこ

とで、新型コロナウイルス感染症対策事業からの補助の歳入というも

のは記入されないのですか。出ていくばかりのように見えてしまうの

ですが、この辺の事務的な処理というのはどのようにされるのでしょ

うか。 
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１事務局長 

    歳入につきましては、市全体で歳入として入りますので、こちらの

方にはあがってこないという形になります。あくまでのここの歳入に

つきましては、学校給食費で、三ヶ月分各ご家庭から徴収させていた

だきます給食費につきまして、減額させていただく分しかあがってい

ないということになります。 

１西畑委員 

    なるほど。そもそもその7,243万円が減ってそれ以上に1億7,331万4

千円が出ていくバランスというのはこれで問題ないということですね。    

１事務局長 

    はい。問題はございません。 

１西畑委員 

わかりました。ありがとうございました。 

１教育長 

    ほかにご質問等ありませんか。 

それでは引き続きこども未来より説明をお願いいたします。 

１こども未来課長 

    幼稚園に係る物価高騰対策支援事業という事で、歳出になりますが、

補正前は予算額0円、補正額として予算要求額137万8千円となります。

内訳といたしましては、私立幼稚園燃料価格高騰対策支援補助金とい

う事で天理幼稚園に54万円、カレス幼稚園に21万6千円、合計で75万6

千円ということになります。これにつきましては、コロナ等の関係で

物価が上がったということでガス・電気代等に関わる費用について補

助するという内容になっております。 
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続きまして、私立幼稚園副食費補助金ということで、カレス幼稚園

で給食を実施されており、その中の副食費に対しまして補助するとい

うものになっております。これが、６月７月８月の３ヶ月分を予定し

ておりまして、金額としては62万1,600円となっております。それら

を合わせて137万8千円の歳出増額補正となっております。以上です。 

１教育長 

    ただいまの説明につきまして、何かご質問等ございませんか。 

１西畑委員 

    これも、歳入としては市全体で入ってくるものなので、歳入は関係

ないということでよろしいですね。 

１こども未来課長 

    はい、その通りでございます。 

１西畑委員 

    ありがとうございます。副食費の補助金ですが、９月以降の見通し

というのはどうなのでしょう。 

１こども未来課長 

    あくまで６月７月８月の３ヶ月分の補助ということになりますので、

９月以降につきましては通常通り徴収していく方向で考えております。 

１西畑委員 

    わかりました。ありがとうございます。 

１教育長 

    ほかにご質問等ありませんか。 

    よろしいでしょうか。 

    それでは、議題第11号 令和５年度一般会計歳入・歳出補正予算見
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積りについて(案)を承認することとします。 

    それでは、これをもちまして、本日の臨時教育委員会を閉会いたし

ます。 

ありがとうございました。 

 

 

閉会    午前 １０時０９分 


